

Department of Religious Studies
of Saints Methodius and Cyril Institute of Theology
of Belarusian State University

supported by

Saints Cyril and Methodius Christian Educational Centre
(Belarus)

Philosophy of Culture Department
of Philosophy and Social Sciences Faculty
of Belarusian State University

Department of Philosophy of Religion and Religious Aspects of Culture
at the Orthodox Saint Tikhon humanities university
(Moscow, Russia)

Youth Association for Religious Scholars
(Ukraine)

Editorial board
of the 'Researches in Religious Studies' magazine
(Russia)

Internet-portal Religious-Life.Ru
ANO 'Independent Research Center'
(Volgograd, Russia)

IV International scientific and practical conference

RELIGION AND/OR EVERYDAY LIFE

16–18 April 2015

**Minsk
Republic of Belarus**

Dear colleagues!

We are honoured to inform you that on 16–18 April 2015 the IV International scientific and practical conference is to be held in Minsk (Republic of Belarus).

«Religion and/or everyday life»

Since the middle of the 20th century, in social and humanities sciences, the interest in everyday life has appeared—a routine of repeated events of human life changing from time to time under the pressure of exclusive precedents. One of the reasons for the everyday routine to be broken is religion, though it is also the reason for stability. The conference brings the questions of correlation between religion and everyday life to the agenda, as well as the approaches, concepts and methods of studying it.

**In sections and round-table discussions at the conference
the following issues are planned to be discussed**

Section I. History of religion

The processes of genesis, development and death of religions, as well as their co-existence and confrontation, the interaction of religion with other spheres of human life—in evidence of everyday life from various historical epochs. The contemporary religious processes—the change of status and migration of the traditional religions, the appearance of new religious formations—through the prism of everyday life facts.

Section II. Sociology of religion

Sociology of religious casualness. Religious motivation in everyday activity; reflection of religious casualness in mass media; every-day life in religious communities; everyday religious practice, religion in ordinary everyday consciousness, religious items and symbols in everyday practice and life; everyday communication and religious speech; religion in the structure of identity.

Section III. Psychology of religion

The diversity of contents and forms of everyday religious life through the prism and within the structure of psychological knowledge. Religious and spiritual practices in everyday life; religious meanings; religious coping strategies; religious socialisation and prejudice; everyday religious and spiritual drama/feelings; religious education in childhood and adolescence; the problem of religious conversion. The specifics of forming religious representations, cognitive mechanisms of ritual and religious experience.

Section IV. Anthropology of religion

The every-day religious life in its various socio-cultural contexts. Tradition and transformation of local religious concepts and practices in the changing reality. Anthropological measuring of religious institutes and forms of their functioning in every-day life: setting religious authorities and hierarchy, legalising and sacralising the definite order (space, time). Pilgrimage. The phenomenon of memorialising and civil ritualism. The processes of migration and cultural contacts. Religious practices and texts in urban and countryside landscapes.

Section V. Cultural studies of religion

The evolution of religion and religious representations in everyday culture. Values of religion and values of culture in determining the life style of a human; religion as a form of cultural memory; 'cultism' in culture and 'cult' in religion; religious art in everyday life; religion in popular culture and pop-art; cultural limitations of a religious person and 'ordinary' religion; the phenomenon of religious and quazi-religious holidays; religious symbols in everyday practice; the market of religious products; religious tourism.

Section VI. Phenomenology of religion

Phenomenology of religion in defining the essence of religion. The essence of the every-day in religion and everyday religiosity. Religious and ordinary experience. Phenomenological sociology in determining religious reality in the context of everyday/supreme reality. Religious reality and/or everyday life.

Round table

‘History and theory of religious studies’

The object and subject of religious studies. Structure and disciplines of religious studies as a field of scientific knowledge and a branch of training in higher professional education. Genesis of religious studies as a science. Interaction of religious studies and history, philology, Eastern Studies, philosophy and theology. Development of religious studies in the 19–20th centuries. Anthropological, linguistic, cognitive ‘turns’ in religious studies. Religious studies in early 21st century. Methodological problems of classic and contemporary religious studies. Controversial issues of contemporary religious studies. The pre-revolutionary and Soviet periods of development of Russian religious studies. The specifics of development of religious studies in Russia, the CIS countries and Baltic countries. The problems of development of religious studies community. The future of religious studies.

Round table

‘State–confessional relations in modern world’

Theoretical and methodological aspects of studying state–confessional relations. The peculiarities of state–confessional relations models—historical aspects and modern status. Juridical aspects of state–confessional relations. Organisational and institutional support of state–confessional relations—global experience. Urgent sharp questions of state–confessional relations in modern world. The prospects and trends in development of state–confessional relations.

Round table

‘Religion and education’

Session ‘Theological education’

Today, theological education faces new challenges not only in the post-Soviet environment, but also in other countries where it has a centennial continued tradition. If when speaking about the post-Soviet countries it is about problems and prospects of theological education in making, when speaking about the continued traditions it is about its deep crisis. In connection to this, discussing the state and prospects of theological education is timely.

Session ‘Religion and School’

The difference between secular and religious (confessional) approaches to teaching knowledge on religion in school. Teaching knowledge on religion in secular schools—traditions and practice worldwide, in Europe, in CIS countries. Social need in school knowledge on religion: data and its comparison among the countries.

Additional event within the conference programme—

*reporting session of SS. Cyril and Methodius Theological Institute of Post-Gradual Studies,
Moscow Patriarchate, and The John Templeton Foundation*

‘Religion. Science. Society. A cycle of lectures and a research seminar’

Guest lectors and scientific consultants: D. Martin, B. Martin. Working seminars are closed (for the members of the working group only). Public lectures by D. Martin, B. Martin are open for everyone.

Working languages at the conference: Russian, English

To participate in the conference,

you should send an **application** (file name: Minsk2015_Name) and your **paper text** with a **necessary note of section** or other **conference event** you would like to participate in (file name: Minsk2015_Name_Section/Round_table; the name of conference event may be reduced here) to **rel-crossroads@mail.ru**. Deadline for applications and papers is **12 January 2015**.

The application form is attached.

All papers should be performed as articles. All text received will be peer-reviewed. The Organisation Committee has the right to reject the texts which failed the review.

Requirements for Papers.

The article *must not exceed the volume of 15,000 symbols* (including spaces; as well as the title of the article and information about the author).

Font—Times New Roman, *font size*—14 pt. Single *spacing*. All *margins*—2 cm.

The *footnotes* must be arranged *page by page* and numbered *continuously*.

Information about the author must be placed in *the upper right corner* at the beginning of the article and contain:

family name, name (-s);

academic degree and title;

post;

higher educational establishment or organisation represented by the author;

city and country the author comes from;

e-mail address.

Unfortunately, the Organising Committee has no opportunity to cover your travel costs.

Although, we will try to provide the foreign participants with accommodation in low-cost apartments of the hotel at Belarusian State University, as well as dinners.

As a result of the conference work the publication of the collection of material is planned. The publication fee is **20€**.

Programme Committee

1. **Henryk Hoffmann**, Dr. Habil., professor., head of the department of religious studies at the Institute of religious studies of Jagellonian University, Krakow, Poland (*Chairman of the Programme Committee*);
2. **Konstantin Antonov**, doctor of philosophical sciences, head of the department of philosophy of religion and religious aspects of culture at St. Tikhon's Orthodox University, Moscow, Russia;
3. **Eugeny Arinin**, doctor of philosophical sciences, head of the department of philosophy and religious studies at the department of philosophical and social sciences of Vladimir State University, Vladimir, Russia;
4. **Larisa Astakhova**, candidate of sociological sciences, head of the department of religious studies at the philosophy faculty of Kazan (Volga region) Federal University, Kazan, Russia;
5. **Olga Sgibneva**, doctor of philosophical studies, professor at the department of sociology of the Institute of philosophy, sociology and law at Volgograd State University, Volgograd, Russia;
6. **Ludmila Filipovich**, doctor of philosophical sciences, professor, head of the department of history of religion and practical religious studies of the Department of religious studies at the G. S. Skovoroda Institute of Philosophy of NAS of Ukraine, vice president for the Ukrainian association of the scholars of religion, Kiev, Ukraine;
7. **Marianna Shakhnovich**, doctor of philosophical sciences, professor, head of the department of philosophy of religion and religious studies of Saint-Petersburg State University, Russia.

Organising Committee

1. **Sergei Shatrauski**, candidate of theology, associate professor at the department of religious studies of St. Cyril and Methodius Institute of theology of Belarusian State University, Minsk, Belarus (*Chairman of the Organising Committee*);
2. **Larisa Vladychenko**, candidate of philosophical sciences, doctoral student at the department of religious studies of philosophical faculty at T. Shevchenko Kiev National University, a member of Auditing Commission of Youth Association of scholars of religion, Kiev, Ukraine;
3. **Svetlana Karassyova**, candidate of philosophical sciences, associate professor at the department of philosophy of culture of the faculty of philosophy and social sciences of Belarusian State university, Minsk, Belarus;
4. **Oleg Kisselyov**, candidate of philosophical sciences, academic secretary at the G. S. Skovoroda Institute of Philosophy of NAS of Ukraine, President of Youth Association for Religious Scholars, Kiev, Ukraine;
5. **Pavel Kostylev**, senior research fellow at the department of philosophy of religion and religious studies of philosophy faculty at M. V. Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russia; editor in chief of 'Research in religious studies' magazine and Internet-portal 'Religious-Life.ru';
6. **Olga Mukha**, candidate of philosophical sciences, associate professor at the department of cultural studies of the Institute of philosophical education and science at M. P. Dragomanov National Pedagogical University, Kiev; head of the Youth Association for Religious Scholars, Lvov, Ukraine;
7. **Ksenia Trofimova**, candidate of philosophical sciences, junior research fellow at the department of Philosophy of Culture at the Institute of Philosophy of Russian Academy of Sciences, Moscow, Russia;
8. **Tatiana Folieva**, candidate of philosophical sciences, associate professor at the department of trade union movement, general and humanities disciplines at Volgograd affiliate of the Academy of labour and social relations, Volgograd, Russia;
9. **Vitaly Khromets**, candidate of philosophical sciences, associate professor at the department cultural studies of the Institute of philosophical education and science at M. P. Dragomanov National Pedagogical University, member of Youth Association for Religious Scholars, Kiev, Ukraine.

All questions on the conference please address:

rel-crossroads@mail.ru

+375 29 568 17 14 Sergei Shatrauski

+375 44 515 04 61 Svetlana Karassyova

REGISTRATION FORM of a participant of the International scientific and practical conference 'Religion and/or every-day life' PLEASE, DO FILL IN ALL THE FIELDS OF THIS FORM ACCURATELY AND WITH NO GAPS			
Personal data			
Family name, name (full)			
Scientific degree			
Scientific title			
Post (full, no reductions)			
Place of work			
- department / etc.			
- faculty / etc.			
- higher educational establishment/ research institution / etc.:			
City of study/work			
Country which you represent			
Cell phone number (or other actual) in international format			
E-mail address			
Participation in the conference			
Title of your paper			
Section of the conference (mark with colour)	I History of religion	II Sociology of religion	III Psychology of religion
	IV Anthropology of religion	V Culture studies of religion	VI Phenomenology of religion
Round table (mark with colour)	History and theory of religious studies	State-confessional relations in modern world	Religion and education
Need of media technics for presentation - mark with colour	Media projector for image demonstration	Media projector for demonstrating image and sound	Not necessary
Necessary proof of the on-site participation- mark with colour <i>Off-site participation is not provided</i>	Yes		No
Need of publication in the collection of conference materials (mark with colour)	Yes <i>Fee for a publication - €20</i>		No
Условия пребывания в Минске:			
Need to book a hotel - mark with colour			Yes No
Accommodation requests - mark with colour	Low-cost hotel rooms in university hostel (2 or 3 persons per room) at approx.. € 8 per night. THE NUMBER OF ROOMS AVAILABLE IS LIMITED		
	Relatively cheap hotel rooms in parishes (2 or 3 persons per room) at € 10-20 per person per night. THE NUMBER OF ROOMS AVAILABE IS LIMITED		
	In comfortable hotel rooms in university hostels (1 or 2 persons per room) at approx.. € 30-70 per person per night. THE NUMBER OF ROOMS AVAILABE IS LIMITED		
	Booking in advance. In comfortable hotel rooms in Minsk - starting with € 90 per person per night depending on the hotel and the number of persons per room		

Кафедра религиоведения
Института теологии имени свв. Мефодия и Кирилла
Белорусского государственного университета

при поддержке

Христианского образовательного центра имени свв. Мефодия и Кирилла (Беларусь)

Кафедры философии культуры
факультета философии и социальных наук
Белорусского государственного университета

Кафедры философии религии и религиозных аспектов культуры
Богословского факультета
Православного Свято-Тихоновского гуманитарного университета (Москва, Россия)

Молодежной ассоциации религиоведов (Украина)

Редакции журнала «Религиоведческие исследования» (Россия)

Портала «Религиозная жизнь» (Religious-Life.Ru)

Независимого научно-исследовательского центра (Волгоград, Россия)

IV Международная научно-практическая конференция

РЕЛИГИЯ и / или ПОВСЕДНЕВНОСТЬ

16-18 апреля 2015 года,

Минск,
Республика Беларусь

Уважаемые коллеги!

Имеем честь сообщить вам, что **16-18 апреля 2015 года** в Минске (Республика Беларусь) проводится IV Международная научно-практическая конференция

«Религия и / или повседневность»

С середины XX века в социально-гуманитарных науках возникает интерес к феномену повседневности. Повседневность – непрерывный поток событий человеческой жизни, рутинных в основной своей массе, – иногда радикально меняет свой ход под влиянием исключительных прецедентов. Одной из причин разломов повседневности оказывается религия, но она же служит и основой устойчивого течения жизни.

Конференция ставит в повестку дня вопросы соотношения религии и повседневности, а также подходы, концепции и методы их рассмотрения.

В рамках секций и круглых столов конференции предполагается обсуждение следующих проблем

Секция I. История религии

Процессы возникновения, развития, исчезновения религий, а также их сосуществование и противоборство, взаимодействие религии с иными сферами человеческой жизни – в свидетельствах повседневной жизни разных исторических эпох. Современные религиозные процессы – изменение статуса и миграция традиционных религий, возникновение новых религиозных образований – сквозь призму фактов повседневной жизни.

Секция II. Социология религии

Социология религиозной повседневности. Религиозная мотивация в повседневной деятельности; отображение религиозной повседневности в СМИ; повседневная жизнь религиозных общин; повседневные религиозные практики, религия в обыденном сознании, религиозные предметы и символы в повседневных практиках и быте; повседневное общение и религиозная речь; религиозное в структуре идентичности.

Секция III. Психология религии

Многообразие содержания и форм повседневной религиозной жизни сквозь призму и в структуре психологического знания. Религиозные и духовные практики в повседневной жизни; религиозные смыслы; религиозные копинг-стратегии; религиозная социализация и предубеждения; повседневные религиозные и духовные переживания; религиозное развитие в детстве и подростковом возрасте; проблема религиозного обращения. Специфика формирования религиозных репрезентаций, когнитивные механизмы ритуала и религиозного опыта.

Секция IV. Антропология религии

Повседневная религиозная жизнь в ее разнообразных социально-культурных контекстах. Процессы традирования и трансформации локальных религиозных представлений и практик в изменяющейся реальности. Антропологическое измерение религиозных институтов и форм их функционирования в повседневности: установление религиозных авторитетов и иерархий, легализация и сакрализация определенного порядка (пространства, времени). Паломничество. Феномен мемориализации и гражданская обрядность. Процессы миграции и культурные контакты. Религиозные практики и тексты в городском и сельском ландшафтах.

Секция V. Культурология религии

Эволюция религии и религиозных проявлений в повседневной культуре. Ценности религии и ценности культуры в определении жизненного стиля человека; религия как форма культурной памяти; «культовость» в культуре и «культ» в религии; религиозное искусство в быту; религия в популярной культуре и поп-арте; культурные «ограничения» религиозного человека и «обывательская» религия; феномен религиозных и квазирелигиозных праздников; религиозная символика в бытовой практике; рынок религиозной продукции; религиозный туризм.

Секция VI. Феноменология религии

Феноменология религии в определении сущности религии. Сущность повседневного в религии и повседневная религиозность. Религиозный и повседневный опыт. Феноменологическая социология в определении религиозной реальности в контексте повседневной / высшей реальности. Религиозная реальность и/или повседневность.

Круглый стол

«История и теория религиоведения»

Объект и предмет религиоведения. Структура и дисциплины религиоведения как области научного знания и направления подготовки высшего профессионального образования. Возникновение религиоведения как науки. Взаимодействие религиоведения с историей, филологией, востоковедением, философией, теологией. Развитие религиоведения в XIX–XX веках. Антропологический, лингвистический, когнитивный «повороты» в религиоведении. Религиоведение в начале XXI века. Методологические проблемы классического и современного религиоведения. Дискуссионные вопросы современного религиоведения. Дореволюционный и советский периоды развития российского религиоведения. Специфика развития религиоведения в России, странах СНГ и Балтии. Проблемы развития религиоведческого сообщества. Будущее религиоведения.

Круглый стол

«Государственно-конфессиональные отношения в современном мире»

Теоретико-методологические аспекты исследования государственно-конфессиональных отношений. Особенности моделей государственно-конфессиональных отношений: исторические аспекты и современное состояние. Правовые аспекты государственно-конфессиональных отношений. Организационно-институциональное обеспечение государственно-конфессиональных отношений: мировой опыт. Актуальные проблемные вопросы государственно-конфессиональных отношений в современном мире. Перспективы и тенденции развития государственно-конфессиональных отношений.

Круглый стол

«Религия и образование»

Сессия «Теологическое образование»

Теологическое образование сегодня сталкивается с новыми вызовами не только на постсоветском пространстве, но и в других странах, где имеет многовековую непрерывную традицию. Если в случае постсоветских стран речь идет о проблемах и перспективах становления теологического образования, то в случае продолжающихся традиций – о его глубоком кризисе. В этой связи обсуждение состояния и перспектив теологического образования становится очень актуальным.

Сессия «Религия и школа»

Различие светского и религиозного (конфессионального) подходов к преподаванию знаний о религии в школе. Обучение знаниям о религии в светских школах: традиции и практика в мире, в Европе, в странах СНГ. Общественная потребность в школьных знаниях о религии: данные и их сравнение по странам.

**Дополнительное мероприятие в составе конференции:
отчетная сессия проекта ОЦАД МП РПЦ и Фонда Дж. Темплтона**

**«Религия. Наука. Общество:
цикл лекций и исследовательский семинар»**

Приглашенные лекторы и научные консультанты: Д. Мартин, Б. Мартин. Рабочие семинары закрыты (участники: члены рабочей группы проекта). Публичные лекции Д. Мартина, Б. Мартина – открыты для всех желающих.

Рабочие языки конференции: русский, английский

Для участия в конференции

до **12 января 2015 года** на адрес rel-crossroads@mail.ru следует выслать **заявку** (имя файла: Минск2015_Фамилия) и **текст выступления с обязательным указанием** секции или другого мероприятия конференции, в котором планируется участие (имя файла: Минск2015_Фамилия_Секция/Круглый_стол; название секции или др. мероприятия можно указать в имени файла сокращенно).

Форма заявки прилагается.

Тексты выступлений должны быть оформлены в виде статей. Все присылаемые тексты будут **прорецензированы**. Оргкомитет оставляет за собой право отклонить тексты, не прошедшие рецензирование.

Требования к оформлению статей. Объем статьи **не должен превышать 15.000 знаков** (с пробелами, – включая данные об авторе и название статьи). *Шрифт* – Times New Roman, 14, с одинарным *интервалом*, все *поля* по 2 см. *Сноски* оформляются постранично в порядке *сквозной нумерации*.

В начале статьи в правом углу нужно указать: фамилию, имя и отчество автора, ученую степень и звание, должность, высшее учебное заведение или организацию, которую представляет автор, город, страну, из которых прибыл автор и адрес электронной почты.

К сожалению, Оргкомитет не имеет возможности оплатить Ваши командировочные расходы. Однако мы постараемся обеспечить иногородним участникам конференции проживание в недорогих комнатах гостиницы Белорусского государственного университета, а также обеды в недорогой столовой.

По результатам работы конференции планируется публикация сборника материалов. Взнос на издание – **€ 20**.

Программный комитет

1. **Хоффманн, Хенрик**, хабилитированный доктор, проф., зав.каф. истории религии Института религиоведения Ягеллонского университета, Краков, Польша (председатель Программного комитета);
2. **Антонов, Константин Михайлович**, д.филос.н., зав. каф. философии религии и религиозных аспектов культуры Богословского факультета Православного Свято-Тихоновского гуманитарного университета, Москва, Россия;
3. **Аринин, Евгений Игоревич**, д.филос.н., проф., зав.каф. философии и религиоведения факультета философских и социальных наук Владимирского государственного университета имени А.Г. и Н.Г. Столетовых, Владимир, Россия;
4. **Астахова, Лариса Сергеевна**, д.с.н., доц., зав.каф. религиоведения философского факультета Казанского (Приволжского) федерального университета, Казань, Россия;
5. **Сгибнева, Ольга Ивановна**, д.филос.н., проф. кафедры социологии Института философии, социологии и права Волгоградского государственного университета, Волгоград, Россия;
6. **Филипович, Людмила Александровна**, д.филос.н., проф., зав. отделом истории религии и практического религиоведения Отделения религиоведения Института философии имени Г.С. Сковороды НАН Украины, вице-президент Украинской ассоциации религиоведов, Киев, Украина.
7. **Шахнович, Марианна Михайловна**, д.филос.н., проф. зав. каф. философии религии и религиоведения Санкт-Петербургского государственного университета, Россия.

Организационный комитет

1. **Шатравский, Сергей Иосифович**, кандидат богословия, доц. кафедры религиоведения Института теологии имени свв. Мефодия и Кирилла Белорусского государственного университета, Минск, Беларусь (председатель Организационного комитета);
2. **Владыченко, Лариса Дмитриевна**, к.филос.н., докторант кафедры религиоведения философского факультета Киевского национального университета имени Тараса Шевченко, член Контрольно-ревизионной комиссии Молодежной ассоциации религиоведов, Киев, Украина;
3. **Карасёва, Светлана Геннадьевна**, к.филос.н., доц. кафедры философии культуры факультета философии и социальных наук Белорусского государственного университета, Минск, Беларусь;
4. **Киселёв, Олег Сергеевич**, к.филос.н., ученый секретарь Института философии имени Г.С. Сковороды НАН Украины, Президент Молодежной ассоциации религиоведов, Киев, Украина;
5. **Костылев, Павел Николаевич**, ст. преподаватель кафедры философии религии и религиоведения философского факультета МГУ имени М.В.Ломоносова, Москва, Россия, главный редактор журнала «Религиоведческие исследования» и портала «Религиозная жизнь»;
6. **Муха, Ольга Ярославовна**, к.филос.н., доц. кафедры культурологии Института философского образования и науки Национального педагогического университета имени М.П. Драгоманова, Киев, Украина, глава Молодежной ассоциации религиоведов-Львов, Украина;
7. **Трофимова, Ксения Павловна**, к.филос.н., м.н.с. сектора философии культуры Института философии РАН, Москва, Россия;
8. **Фолиева, Татьяна Александровна**, к.филос.н., доц. кафедры профсоюзного движения, общих и гуманитарных дисциплин Волгоградского филиала Академии труда и социальных отношений, Волгоград, Россия;
9. **Хромец, Виталий Леонидович**, к.филос.н., доц. кафедры культурологии Института философского образования и науки Национального педагогического университета имени М.П. Драгоманова, член Молодежной ассоциации религиоведов, Киев, Украина.

По вопросам, относящимся к работе конференции, обращайтесь:

rel-crossroads@mail.ru

+375 29 568 17 14 Сергей Иосифович Шатравский

+375 44 515 04 61 Светлана Геннадьевна Карасёва

РЕГИСТРАЦИОННАЯ ФОРМА участника международной научно-практической конференции «Религия и/или повседневность» ПОЖАЛУЙСТА, ЗАПОЛНИТЕ ВСЕ ПОЛЯ ФОРМЫ ТОЧНО И БЕЗ ПРОПУСКОВ			
Персональные данные			
Фамилия, имя, отчество – полностью:			
Ученая степень:			
Ученое звание:			
Должность (полностью, без сокращений):			
Место работы:			
– кафедра / отдел / др.:			
– факультет / отделение / др.:			
– высшее учебное заведение / исследовательское учреждение / др.:			
Город, в котором работаете (учитесь):			
Страна, из которой приезжаете:			
Номер мобильного (или другого актуального) телефона (в международном формате):			
Электронный адрес:			
Участие в конференции			
Название доклада:			
Направление работы конференции (секция) (выделите цветом):	I История религии	II Социология религии	III Психология религии
	IV Антропология религии	V Культурология религии	VI Феноменология религии
Круглый стол (выделите цветом):	Ист. и теор. религиов.	Гос.-конф. отн. в совр.м.	Рел. и образов.
Потребность в медиатехнике для выступления – выделите цветом :	Проектор для демонстрации изображения	Проектор для демонстрации изображения со звуком	Не нужна
Обязательное подтверждение очного участия – выделите цветом : <i>Заочное участие в конференции не предусмотрено!</i>	Да		Нет
Необходимость публикации текста доклада в сборнике материалов конференции – выделите цветом :	Да <i>Взнос на публикацию одного доклада – €20</i>		Нет
Условия пребывания в Минске:			
Необходимость бронирования гостиницы – выделите цветом :	Да		Нет
Пожелания по размещению – выделите цветом :	Дешевые гостиничные номера в студенческих общежитиях (по 2 или 3 человека в номере) стоимостью примерно € 8 в сутки на человека. Количество мест ОГРАНИЧЕНО		
	Относительно дешевые гостиничные номера в церковных приходах (по 2 или 3 человека в номере) стоимостью от € 10-20 в сутки на человека. Количество мест ОГРАНИЧЕНО		
	В комфортабельных гостиничных номерах в студенческих общежитиях (по 1 или 2 человека в номере) стоимостью примерно € 30-70 в сутки на человека. Количество мест ОГРАНИЧЕНО		
	На основе предварительного бронирования. В комфортабельных номерах гостиниц г.Минска – от € 90 в сутки и выше, в зависимости от класса гостиницы и количества человек в номере		